

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à tous vos témoignages de sympathie, nous tenons à vous remercier pour votre présence, vos messages, envois de fleurs ou dons et souhaitons vous joindre à nous pour faire un clin d'œil en ce jour d'anniversaire à notre

Cher Kiko – Jean-Claude KISLIG

pour lui démontrer que nous ne l'oublions pas, qu'il restera à jamais dans nos cœurs et que nous ferons tout pour qu'il soit fier de nous. On l'a tant aimé et il nous laissera un grand vide.

Christiane, Raphaël, Sophie, Carlos, Mila et famille

Crans, le 6 mars 2019.